









ときわスマイル! 自分が笑顔に みんなを笑顔に

学校だより No 1 令和5年4月14日発行 **水戸市立常磐小学校**

http://www.magokoro.ed.jp/tokiwa-e/

令和5年度のスタートです!

4月6日に新任式・始業式を行い、翌7日には74名の新入生を迎えて入学式を実施し、令和5年度がスタートしました。昨年同様、新任式・始業式はオンラインで、入学式は1,6年生のみの参加で行いました。

今年度は創立150年。コロナに対する感染対策は引き続き行いなが

らも、昨年度以上に充実した教育活動を実施していこうと計画をしているところです。 今年度も一人一人の児童にとって大きか成長の1年とかろよう 教職員一丸とかってE

今年度も一人一人の児童にとって大きな成長の1年となるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

【始業式の学校長の話】



いよいよ、今日から令和5年度の新学期がスタートしました。今朝は、新しい学年のクラス発表があって、どきどきしながら登校した児童の皆さんも多かったのではないかと思います。 今は、みんな、新しい学級の席に座って、まだ何となく慣れない気持ちでいるのではないかなと思います。それは、自分だけではありません。誰もがそう感じているので、安心してください。

今年は、桜の花が咲くのが早くて、いつもより早く春本番を迎えました。改めて、 2年生から6年生のみなさん、進級おめでとうございます。それぞれ学年が1つ上に 上がったわけですから、日ごろの行動や学習への取り組み方も、1段高く成長しな

ければなりませんね。みんなの成長していく姿を楽しみにしています。学校ばかりではなく、お家でも、みんなが成長 した姿を見てもらえるようになるといいなと思います。

さて、常磐小学校は、今年、創立 I 50年を迎えます。常磐小学校の誕生日は、明治6年 I 1月22日です。明治6年 は西暦 I 873年です。水戸市で一番古い小学校の一つです。明治・大正・昭和・平成・令和と常磐小学校は5つの 時代を歩んできました。みんなの家族やおじいちゃんおばあちゃんにも常磐小学校の卒業生がいるかもしれません ね。みんなは、I 50年目の常磐小学校で生活していることになります。常磐小学校のたくさんの卒業生から I 50年目のバトンを渡されているのです。この間、卒業した6年生からバトンを受け継ぎましたが、そのバトンは I 50年間ずっと続いています。皆さんには、そのことを考えながら、これからも、常磐小をみんな仲良く協力し合える素晴らしい学校にしていってほしいと思います。

学校は、多くの友達と一緒に勉強したり、運動したり、遊んだりしながら、たくさんのことを学んで、みんなが一緒に成長していく場所です。授業では、自分の考えとみんなの考えを比べることで、考え方が深まって力が付きます。委員会や係活動、当番の活動では、自分の役割をきちんと果たすことで、友達と協力することや責任感を学びます。毎日、生活している中では、けんかをしてしまうことがあるかもしれません。大切なのは、そうなってもお互いに仲直りできることです。これは、とても大切な勉強の一つです。あってはならないことは、いじめです。友達を仲間はずれにしたり、意地悪を続けたりすることで、いやな思いをしたり苦しんだりする友達を常磐小では、絶対につくらないことを約束しましょう。もしも困ったときには、一人で悩まないで、必ず言いやすい友達や先生に相談してください。

150周年の大きな節目の年なので、みんなで記念に残る活動もしたいと思います。その一つは、常磐小のマスコットキャラクターを作ることです。3月に、みんなからアイデアを募集したので、それを活かしてみんなに愛されるマスコットができたら、いろいろな場面で活躍させたいと思います。もう一つは、みんなで歌える記念ソングを作ることです。みんなの思いを歌にして、こころを一つに合唱ができたらいいなと思います。そのほか、委員会活動などでも、みんなで力を合わせて、150周年にふさわしい取組ができるのではないかと思います。ぜひ、アイデアを出してみてください。

今年も「ときわスマイル」をもっともっと広げたいですね。「ときわスマイル」の意味を確認します。まず、「自分が笑顔になろう」です。そのために、「わかった!」、「できた!」、「うれしい!」、「よかった!」と感じる場面を増やしていきたいです。次に「みんなを笑顔にしよう」です。そのために、「自分からあいさつ」をしたり、相手が「元気になれることばかけ」を増やしていけたりするとよいですね。

明日は入学式です。新 | 年生を迎えます。「小学校ってどんなところだろう」と心配しているかもしれません。みなさんがそうであったように、 | 年生は上級生の姿を見て、お手本にします。上級生として、やさしくすること、面倒をみること、そして、みんなの姿でよいお手本が示せるようにお願いします。

今年は、「ときわスマイル! **自分が笑顔に** みんなを笑顔に」を合言葉に、みんなが仲のよい学校を目指していきましょう。